

REMERCIEMENTS



*Ne pleurez pas
de l'avoir perdu,
mais réjouissez-vous
de l'avoir connu.*



l'abbé Mathieu BOULET

sa famille, l'équipe pastorale, les conseils de l'UP Saint-Barnabé: Payerne, Fétigny, Granges, Ménières et Surpierre remercient sincèrement toutes les personnes qui, par leur présence, leur message et leur don ont manifesté leur sympathie.

Un merci tout particulier à tous ceux qui ont préparé l'animation de la messe et la rencontre qui a suivi.

Nous garderons de Mathieu sa compassion à l'égard de tous ceux qui se confiaient à lui avec des homélies qui touchaient les cœurs, il célébrait des Eucharisties dans la profondeur de Celui qu'il annonçait.

La messe de trentième sera célébrée en l'église de Payerne, le dimanche 15 octobre 2017, à 10 heures.